

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 21.04.2004

Horst-Petermann-Haus
- Antrag der CDU-Fraktion -

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Grundstück und somit auch das darauf stehende Horst-Petermann-Haus nicht zu verkaufen und somit eine Schließung zu unterbinden.

Der Seniorentreff im Horst-Petermann Haus ist ein wichtiger sozialer Anlaufpunkt für ältere Menschen in unserem Stadtteil. Aber nicht nur der Seniorentreff ist von einer Schließung betroffen, sondern auch die Kreativnachmittage und die neue Initiative ZaK (Zusammen aktiv in Kostheim) würde es bei einer Schließung wahrscheinlich nicht mehr geben.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0051

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher